



## Musiques métisses

publié le 02/06/2014

Les collégiens ainsi que les élèves des écoles primaires et maternelles d'Aigre invitées pour l'occasion ont découvert la musique rythmée du groupe Seydou Boro du Burkina Faso.

Au cours de la matinée, ces musiciens, résidents en Charente dans le cadre de la décentralisation du festival Musiques Métisses, ont fait découvrir leur culture et les racines de leur musique aux élèves de 6ème. Le soleil étant au rendez-vous lors du concert en extérieur, petits et grands ont pu apprécier chanter et danser au gré des rythmes endiablés.

Cette manifestation a pu être possible grâce à la CDC du Pays d'Aigre et au conseil général de la Charente.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**